

OPINIÓN

MANUEL
J. JÁUREGUI

Urge que los mexicanos salgamos a la calle para decirles fuerte y claro a los aspirantes a tiranos que no permitiremos que se atente contra el INE y la democracia.

¡Feliz 69!

El domingo 13 de noviembre cumple 69 años el Presidente López. Y tenemos entendido que para celebrarlo le están organizando ese día una marcha tumultuosa en todo el País.

Mismo día que ya anunció se irá él a su rancho en Palenque, al que bautizó con el nombre de "La Chingada" (conste, él así le puso).

Siendo precisos, estimados lectores, la marcha que se organiza para este domingo, realmente, es en DEFENSA DEL INE y si acaso se menciona en ella al señor López será cuando le canten la del "Lindo Pescadito", tal cual sucedió en el Foro Sol el domingo del Gran Premio de México.

Hay grandes grupos sociales en México, mismos a los que no se puede desestimar con insultos y agresiones, tal como lo hizo ayer en su desmañado sermón, que atisban en "su" reforma electoral un intento por dismantelar la autonomía e independencia del INE. Esto de manera encubierta, afirmando -cuando es falso- que "el pueblo" nombrará a los integrantes del INE y del TEPJF. Ello porque no será el pueblo el que los elija, sino SU PARTIDO (Morena), o mejor dicho, los consejeros de su partido a quienes puso él para obedecerlo y callar.

Nadie en México, excepto él y sus incondicionales serviles, quieren ver al INE destrozado. Al contrario, queremos los mexicanos que continúe independiente y autónomo este organismo electoral que es -ya- la ÚNICA institución ciudadana que queda en defensa de la auténtica democracia en México, y que cumpliendo su función está sirviendo de barrera entre la tiranía y la libertad de los mexicanos.

Es el INE el único -y último- organismo institucional que nos queda en México que no se ha sometido a los caprichos y mandatos del Poder Ejecutivo.

El Poder Legislativo está ya convertido en una extensión del Gabinete y actúa sólo para refrendar los caprichos del Ejecutivo. El Poder Judicial y la Suprema Corte están ya acotados a base de un bullying constante, de tal manera que le han agarrado miedo al Ejecutivo y no se atreven a contradecirlo.

Está, pues, roto en México el EQUILIBRIO de Poderes, los FRENOS entre éstos que manda nuestra Constitución: vivimos en una dictadura en todo menos en nombre. Reina la simulación, se gobierna con mentiras, engaños, creando la división social, buscando el enfrentamiento.

A estas alturas, y con el deteriorado estado de la gobernanza en México, la ÚNI-

CA opción que nos queda a los mexicanos para retornar por el sendero del progreso en el que íbamos -con defectos y todo- es la ALTERNANCIA en el poder. Y sólo se puede tener alternancia a futuro si permanece el INE intacto, tal como está, garantizando -como la ha hecho desde que se llamaba IFE- la imparcialidad y confiabilidad de los procesos electorales para evitar un regreso al pasado de la dictadura priista en la que nada más el PRI ganaba y gobernaba, para dar paso a esos mismos priistas, sólo que ahora camuflajeados de morenistas.

La mal llamada "reforma electoral" del Presidente es una perversa trampa en la que no podemos caer los mexicanos.

A estas alturas, quizás se pregunten, amigos lectores, ¿entonces, articulista, estás a favor de la marcha del domingo? ¡POR SUPUESTO QUE SÍ!

Por su naturaleza misma, la democracia -en cualquier País que lo sea o pretenda ser- sólo se puede ejercer CON LA PARTICIPACIÓN del pueblo, esto es, de un pueblo LIBRE, ejerciendo sus derechos de libertad de pensamiento y de expresión.

En la defensa de nuestra democracia es preciso que TODOS los mexicanos nos UNAMOS en torno al INE. Se requiere con alto grado de urgencia que los mexicanos

salgamos a la calle para decirles fuerte y claro a los aspirantes a tiranos que los mexicanos no permitiremos que se atente contra la institución que garantiza en México la pureza e integridad de las elecciones, misma que hizo posible el arribo al poder de quienes ahora pretenden destruirla.

Lo cual equivale a cerrarle la puerta a la expresión de la voluntad del pueblo, que quiso darle en las URNAS la oportunidad a Morena, pero de la misma manera posee todo el derecho de quitársela en las mismas urnas. Ya sea porque no ha cumplido con lo que PROMETIÓ, o porque está resultando un Gobierno DIVISIVO y CONFLICTIVO que no APORTA nada a la buena marcha de México, o porque se ha alineado en el continente con puros regímenes tiránicos y represivos como los de Cuba, Nicaragua o Venezuela.

Bien podemos pensar los mexicanos, en números que sólo una elección libre y confiable podrían comprobar, que nos sentimos defraudados por una Administración que ha generado desempleo, atonía económica, INFLACIÓN desbocada, y que los únicos "logros" que puede anotar en su haber son RÉCORDS de ASESINATOS, feminicidios, extorsiones, huachicoleo, falta de medicinas y anarquía en aduanas, y muchísimos rubros más de la vida nacional.

Marchemos, pues, conciudadanos, expresemos nuestro desacuerdo y forcemos un cambio de rumbo en la conducción de nuestra vida pública.